

PROSEDUR PELAKSANAAN AUDIT KINERJA PADA BUMN/BUMD DI KANTOR BADAN PENGAWASAN KEUANGAN DAN PEMBANGUNAN (BPKP) DKI JAKARTA I

Imam Setya Pribudi, Yudilla Virda, SE, MMSI

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : audit

Abstraksi :

Meningkatnya kesadaran masyarakat terhadap penyelenggaraan administrasi publik dan pentingnya suatu informasi akuntansi memicu timbulnya berbagai gejolak yang berakar pada ketidakpuasan atas pengelolaan kekayaan negara. dalam suatu BUMN/BUMD, para manajer mempunyai peranan kunci dalam seluruh kehidupan organisasi dan perusahaan yang dipimpinnya. Dalam suatu kurun waktu tertentu manajer harus dapat memberikan dan mengembangkan informasi yang dapat dipercaya berupa laporan pertanggungjawaban pengelolaan BUMN/BUMD, untuk menilai berhasil tidaknya organisasi/perusahaan meraih kemajuan berdasar kinerjanya. Namun, informasi yang dihasilkan manajer dalam kurun waktu tertentu belum tentu merupakan hasil yang terbaik, sehingga diperlukan peran auditor dalam melakukan audit atas laporan pertanggungjawaban BUMN/BUMD. Penilaian pencapaian kinerja BUMN/BUMD dilakukan dengan mengaudit kinerja oleh auditor pemerintah yaitu Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP) dengan menggunakan Pedoman Audit Kinerja yang berisi prosedur-prosedur yang telah ditetapkan. Pelaksanaan prosedur audit kinerja pada BUMN/BUMD yang dilaksanakan oleh BPKP DKI Jakarta I/Pusat ini akan dibuktikan kebenarannya melalui kegiatan penelitian yang disesuaikan dengan Pedoman Audit Kinerja dari BPKP. Permasalahan yang dikaji dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana Perwakilan BPKP DKI Jakarta I melaksanakan prosedur audit kinerja pada BUMN/BUMD?, (2) Standar/ukuran apakah yang digunakan BPKP dalam melakukan review kinerja BUMN/BUMD?, (3) Bagaimanakah BPKP melaksanakan pengendalian mutu dalam menjaga kualitas laporan hasil audit?. Penelitian ini bertujuan: (1) Untuk menambah pengetahuan tentang pelaksanaan kerja yang dilakukan BPKP yang berhubungan dengan tugas dan fungsinya, (2) Untuk mengetahui bagaimana BPKP dalam melaksanakan prosedur Audit

Kinerja pada BUMN/BUMD, (3) Untuk mengetahui standar/ukuran yang digunakan BPKP dalam melakukan review kinerja BUMN/BUMD, (4) Untuk mengetahui pengendalian mutu yang dilaksanakan BPKP dalam menjaga kualitas laporan hasil auditan. Data yang terkumpul dianalisis dengan analisis kualitatif dalam bentuk pernyataan dan uraian, serta memberikan saran perbaikan prosedur pelaksanaan Audit Kinerja yang dilaksanakan Kantor BPKP DKI Jakarta I.